#### LA EVOLUCION DESCENDENTE...

Viene de la Pag. PRIMERA

consolidación del fascismo es el recurso desesperado del capital finaciero sostenido a base del terror y la destrucción de las masas populares.

Dos sistemas políticos en abierta oposición, ellos han determinado a su vez un gran viraje en los rumbos y orientaciones de la lucha de liberación de todos los pueblos. Todos los grupos políticos, todas las tendencias sociales, todos los partidos y todos los hombre que han hecho de la libertad y de la democracia la causa inmediata de la lucha actual, han re, clamado su puesto en la barricada opuesta al fascismo. Y como nervio de la lucha antifascista, como centro de acción contra la barbarie fascista, la Unión Soviética se convierte en la vanguardia de la batalla histórica en que se juega el destino de los pueblos.

Ha llegado la hora de revisar posiciones. Y en esta hora en que un proceso de unificación general ha conducido a la definición categórica de todas las agrupaciones, partidos o tendencias que habíaban en nombre de la clase obrera, el troskismo se ha definido también. Mejor dicho, se ha venido de\_ finiendo a través de un proceso de degeneración política

#### EL TROZKISMO COMO GRUPO POLITICO

Años atrás el trozkismo podía aún caracterizarse como un grupo político en la clase trabajadora. Un grupo político que tenía su propia plataforma, su programa, sus puntos de vista sobre todos los problemas que la construcción del socialismo abria ante el proletariado y el gobierno soviético. Tenía su concepción del movimiento revolucionario internacional. Sin embargo, su carácter de grupo político que era, no le quitaba su contenido de oposición a la línea del Partido y de la Internacional Comunista.

Fué un grupo político de oposición organizada. La oposición dentro del mismo Partido significaba ya la lucha por el rompimiento del Partido monolítico, unificado, único como lo quería Lenin. La oposición era ya antipartidaria.

La trayectoria de la oposición trozkista debía conducir a lo que es hoy el trozkismo. Al actuar como grupo político, el troz\_ kismo significó toda una línea política que abarcaba cuestiones de tendencia y no de detalle, constituyendo en consecuencia una deformación general de la línea del Partido. Las enormes consecuencias de semejante deformación crecen cuando, como en la Unión Soviética, el Partido es una fuerza de Estado, es un Partido que ejerce el poder y en cuyas manos está el destino del país del socialismo. La oposición que encierra cuestiones de tendencia, de orientación general, es en realidad un desprendimiento, una seperación que rompe la unidad del Partido. Y esta oposición que se separa del Partido mediante una concepción diferente sobre la orientación y los principios doctrinarios, se convierte en una fracción. El grupo político de oposición convertido en fracción aspira a la implantación de su plataforma, a la aplicación de su programa. En otras palabras, ya su labor deja de ser de simple oposición para transformarse en una organización complotista para adueñarse del poder. Esta ha sido la primera evolución del trozkismo.

Pero cuál era esta plataforma, este programa político del trozkismo? Su contenido está orientado por la desconfianza que el trozkismo mantenía sobre la posibilidad de duración de un estado socialista rodeado de Estados capitalistas. De esta desconfianza, de este miedo, que era en el fondo desconfianza en la fuerza del proletariado para ganar a la causa del socialismo a las masas campesinas y construir el socialismo en un solo país, nace toda la tendencia general que deformaba la línea justa del Partido Comunista y q' afirmaba la degeneración capi talista de la economa soviética. De esta desconfianza nacía toda la oposición a Lenin, a Stalin después y al Comité Central, cuando el trozkismo actuó como un grupo político.

Mientras el trozkismo tuvo en los adversarios de la política del Estado Soviético una cierta base de masas, y se creyo fuerte como fracción, pudo mantenerse como una agrupación política que se iba transformando en un centro de complot permanente contra el gobierno soviético. Al perder esa base de masas, se transforma el carácter del trozkismo. La pérdida de esa base de masas significaba algo muy importante, puesto que era el producto de los triunfos consecutivos de la política del gobierno soviético en la construcción del socialis mo. Era en realidad, la derrota de la línea política trozkista evidenciada con los éxitos de la línea del Partido. El triunfo : SI QUIERE SER BIEN SERVIDO del socialismo hizo cambiar el carácter del trozkismo.

#### EL CARACTER ACTUAL DEL TROZKISMO

El contenido del trozkismo tiene una doble causal, determinada por la misma personalidad de Troski. Es a la vez la concepción política de Troski sobre la revolución, y su egolatría. El rencor de ser suplantado por otros, de no ser único en el poder y verse alejado de él, ha sido aguijoneado por las derrotas consecutivas de su concepción "revolucionaria". Se justifica, ante el triunfo del socialismo en la Unión Soviética, ante la justa linea politica de la Internacional Comunista, el ataque de años atrás? No. Porque la realidad ha roto la oposición especulativa sobre las cuestiones del socialismo y la revolución, Pero podía el carácter de Troski avenirse a su doble derrota? Quien haya leido a Trozki sabe qué grande es el culto que a sí mismo se profesa y como lleva lejos su valer personal.

El triunfo del Socialismo en la Unión Soviética y la aparente consolidación del fascismo como fenómenos sustanciales que han hecho virar la conciencia de los pueblos, han desnudado a la vez el carácter actual del trozkismo.

El c. Stalin, en el discurso pronunciado en el Pleno del CC. del PC. de la URSS el 3 de marzo de 1937 ha definido certe ramente el trozkismo de hoy. El trozkismod que evoluciona de grupo político en la clase trabajadora en una banda de espías, saboteadores y asesinos conectados con las potencias fascistas.

. Oigamos al trokismo en el banquillo de los acusados du

rante los últimos procesos de Moscú:

Kamenev ha dicho: "Yo llegué a la convicción de que la política del Partido, la política de su dirección, ha triunfado en el único sentido en que es posible la victoria política del socialismo, que esa política tiene la aprobacón de las masas trabajadoras. Nuestra esperanza de ver operarse una escición en el Partido resultó también vana, Quedaban dos caminos: o bien liquidar honestamente y por completo la lucha contra el Partido, o bien continuarla, nero sin contar con el menor apoyo de las masas, sin plataforma política, sin bandera, es decir, por medio del terror individual. Nosotros hemos elegido el segundo camino".

Zinoviev declaró: "A fines de 1932 se hizo evidente que nuestras esperanzas no estaban justificadas ... el hecho era que la línea general del Partido triunfaba, Aquí se mostró en su última evidencia la ausencia completa de principios y de ideas que nos ha conducido a la simple lucha sin principios por el poder". Y para la obtención de estos fines, es decir para la conquista del poder, para el trozkismo, el twrozkismo acu dió al apoyo de las potencias fascistas.

V. Olberg declaró: "Confirmo mis declaraciones del 9 de mayo de este año y subrayo que mis relaciones con la Gestapo (policía secreta alemana) no eran un hecho excepcional. Era la linea de los trozkistas, de acuerdo con las instruc. ciones de L. Trozki. Se trataba de unas relaciones establecidas con vistas a la organización en la URSS. del terror contra los dirigentes del PC, y del gobierno soviético... en varias ocasiones me he entrevistado con un funcionario destacado de la Gestapo cuyo nombre no me comunicaron o yo juzgue oportuno no averiguar'.

M. Lurie hizo la siguiente declaración: "Natan Lurie (otro de los acusados) me respondió que continuaba siendo un trozkista convencido. Me comunicó que desde abril de 1932 un rupo terrorista, poco numeroso, pero firme, había sido... organizado en Moscú. A mi pregunta: de dónde provienen las

instrucciones y la iniciativa de creación de este grupo de combate, Natan Lurie me contestó que el grupo había sido creado por un tal Franz Weiz. A mi pregunta: ¿quién es ese tal Franz Weiz? Lurie al principio se hizo el sordo, pero luego me contestó: Franz Weiz es un miembro activo del Partido nacional socialista alemán y un hombre de confianza de Himmler, actual jefe de la Gestapo en Alemania. En aquella época, Himmler era el Jefe de las Secciones de Asalto alemanas".

Está claro el proceso de degeneración trozkista, El trozkismo ha dejado de ser un grupo político en la clase trabaadora para transformarse en una banda de espías, saboteadores y asesinos conectados con el fascismo. Es decir, el trozkismo ha seguido el camino de la traición de los intereses de las masas populares, aliándose con el fascismo y efectuando en la URSS una labor de saboteo y terror individual, en los momen tos en que los pueblos se unifican contra el fascismo alrededor , de la Unión Sovitica.

### Visite el Café Alvarez

#### LA CANALIZACION DE LAS...

LA CANALIZA ..

cursos que traen sólo de apa riencia el beneficio nacional. En efecto, los nazis ofrecen las maquinas o implementos nece sarios para tal fin y piden en cambio, no dinero sino mate

rias primas como cedro ma

cho, del cual piensan sacar ce

lulosa y otros productos. Na turalmente la negociación se ria buena siempre que las fa cilidades nazis fueras iguales o mejores a las ofrecidas por cualquier otra nación indus trial,- sino se escondiera detrás de ella un nuevo zarpazo para la democracia costarricense. Si la intromi ción nazi se limitara a lo a lo económico no sería objeto de nuestra protesta. Pero la expe

riencia de otros países como Chile, Panamá, Brasil v Guate mala-donde han monopoliza do el café demuestra que a la invasión económica sigue siem pre la influencia politica que terminara, de seguir en Costa Rica, con la abolición de las libertades democráticas, Final mente es de advertir, para que los costarricenses bien inten cionados no se llamen a enga ño, que con la compra de ce dro macho los alemanes no nos hacen un favor. Tal producto, siempre que alguien desee ex plotarlo, hallaría fácil merca do en otros países y en la misma Alemania con la venta ja de que tal cambio será por dinero contante y sonante y sin peligro de traer mengua a la soberanía nacional.

## Lecciones de Capacitación Historia y Economía Política

JUEVES DE 7 A 9 DE LA NOCHE

EN EL SALON DEL PARTIDO COMUNISTA

Todos los miembros de células deben asistir

EL TROZKISMO EN EL TERRENO INTERNACIONAL

Al desbordarse sobre el terreno internacional, el trazkimo ha tenido como objetivo fundamental el desprestigio de la Revolución de octubre. Al reunir en torno suyo a todos los elementos hostiles de la burgesía se unió al coro de los enemigos de la Unión Soviética, cituándose codo con codo junto al fascis mo en la lucha contra el socialismo. Empezó su campaña de oportunismo dentro de los Partidos Comunistas. Descubierto y expulsado de las filas de los Partidos Comunistas, inició su labor de sabotaje de los frentes populares y de la lucha de unificación orgánica del proletariado, hasta caer en la traición abierta al pueblo español. Es reciente el proceso contra el Partido Obrero de Unificación Marxista (POUM), el Partido de los trozkistas españoles, cuyos dirigentes han sido acusados de espionaje y de mantener contactos secretos con Franco.

#### LA VICTORIA CONTRA EL TROZKISMO ES UNA VICTORIA DE LA REVOLUCION

Al celebrarse el aniversario de la Revolución de octubre, al pasar revista sobre los éxitos de la Revolución, el proletariado tiene a su haber esta otra victoria. En ella el c. Stalin ha sido el abanderado. Contra él se enderezó principalmente, después de la muerte deLenin, la furia del trozkismo, porque Stalin aseguraba la continuación de la política de Lenin en la construcción del socialismo y en la dirección del movimiento revolucionario internacional. Resumiendo la defensa del Par tido y de su línea política, Stalin defendía y defiende la causa del socialismo.



# El estilo que usted quiere!!

Con las líneas más perfectas y una hechura esmerada sólo lo consigue en la

# Sastreria La Utima Moda

de Harold Nicholas

4777 :: FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA

NOTA: VESTIDOS AL CONTADO O CON FACILIDADES DE PAGO.